

## Bienvenida a la nueva generación 24



En el segundo momento, disfrutaron de la presentación de la vida de las abejas donde el departamento de idiomas con su actuación nos invitaba a practicar los diversos valores que todo estudiante Claretiano debe hacer presente: respeto, trabajo en equipo, empatía, sentido de pertenencia, organización, disciplina y buena presentación personal.

El 09 de diciembre 2023, el Colegio abrió sus puertas para dar la bienvenida a los nuevos estudiantes, que compartieron de una amena convivencia. Desde temprano los hermanos mayores, docentes, orientadores y personal administrativo les recibieron y ubicaron en el lugar. Iniciamos con la oración por el Padre Rector Alejandro Rojas. En el primer momento el Equipo de Animación de Pastoral Educativa, coordinado por el Padre Wilmer Aguilar, compartieron la identidad del carisma claretiano y la pertenencia a la comunidad educativa desde la figura de una bonita colmena.



El tercer momento, fue un compartir para conocerse espontáneamente, donde disfrutamos de la merienda y un tiempo de descanso por las amplias áreas verde de nuestro colegio.



El cuarto momento estuvo a cargo del Equipo de Orientadores y la Psicóloga de los diferentes niveles, donde la alegría, el compartir y la coordinación del trabajo en equipo fluyó con diversas dinámicas de integración.



Cerramos la actividad, con el agradecimiento a Dios y las palabras de la señora Directora MAE. Paula Ocampo.

**Bienvenidos a la Familia Claretiana.**